

新春のあとびと

はくよげます

新年あけましておめでとうございます。本年もみなさまのご健勝

とご多幸をお祈り申し上げます。昨年末からは新型コロナだけでも

もなくインフルエンザ患者数の増加

も認められ、またこの季節になりま

すとノロウイルスによる感染症

も流行しやすいうことから一向に気

抜けませんが、当施設職員は常

に感染対策を念頭において対応し

頂ておりますので、安心してご利用

頂きたいと思います。

今年も小紙にて、明星会からの

お知らせや施設での各

種行事、利用者様の笑

顔をご紹介させて頂きお

ますので、よろしくお願

いります。



## 誕生会

5日(日)は3階にて誕生会を行ない、12月に誕生日をお迎えになら写真立てを進呈いたしました。その後はひとづつご挨拶をお

# 明星会新聞

医療法人社団明星会  
岐阜県加茂郡富加町夕田380番地  
(0574) 54-13321



## 魚釣りゲーム

3階の18日(月)のレクリエーションを行ないました。釣糸の先に磁石がぶら下がつており、魚の口元に取り付けられたクリップを狙つて釣り上げます。紐が長いため、磁石が大きく振れることから思うように狙いが定まりず、苦労している場面も見受けられましたが、しばらくするとほとんどの利用者様がコツを掴んで、器用に魚を釣り上げていら

願いし、99歳をお迎えになられた女性の利用者様からも、丁寧なお礼のお言葉を頂戴いたしました。職員一同、これからも皆様にお元気でお過ごしいただけることを祈っています。



いきいきボランティア 19日(火)は、いきいきボランティアとして活動されている【ストーリーベリー】の3名の方が通所リハビリにお越しくださいました。まもなくクリスマスということで、まずはオカリナで『ジングルベル』や『サンタが街にやってくる』といった曲を演奏して頂いた後は、利用者様と『四季の歌』の合唱や、水戸黄門のテーマ曲に合わせた健康体操を一緒に行つて頂きました。



## クリスマス会

2階では24日(日)にクリスマス会を開催し、ご来訪頂いた【さわやか体操クラブ】の方々から

らハーモニカの演奏や手品、腹話術などの出し物が披露されると、利用者様は真剣な表情で見入つていました。この日のおやつはクリスマスケーキをご用意し、施設からはプレゼントをお渡しいたしました。



## プランター菜園

通所リハビリでは生活リハビリへの取り組みの一つとして、利用者様にプランターを用いた野菜の栽培を行つて頂きました。これまで時たをとという方に種を日課にしていておりました。

